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MINUTA DE REUNION NAP CABASE REGIONAL NEUQUEN 

Número 95 - 6 de Junio de 2018 – 11:00 Hs 

 

Presentes: Demian Pecile (SIETE CAPAS SRL); Guillermo del Pino (DAVITEL), Mario Carranza 
(DAVITEL y MNA); Luis Constanzo (COPELCO y COTESMA); Mariano Corradi y Luis Alcaraz 
(NEUNET y CTC); Germán Gonzalez y Luis Buda (SILICA); Fernando Halac (CALF); Javier Latini 
(TELCOCOM). 

Por Webex: Graciela Sánchez, Silvana Landolfo, Hernán Seoane, Martín y Andrés NOC 
(CABASE); Alejandro Valenti (GRUPO EQUIS); Diego López (DAVITEL) 

 

Temario 

1.- Aprobación del acta anterior: Aprobada  

2.- Aprobación de Puntos NAP de Mayo 2018: Se realiza una breve explicación de que son 
y cómo se asignan para que los nuevos actores en la mesa estén informados. Aprobados los 
puntos de mayo y junio.	

3.- Deuda: los mayores deudores son Cánepa y Nardanone, ambos deben 6 facturas fueron 
contactados y comprometieron el pago antes del 30 de Junio que cierra el ejercicio fiscal 
CABASE. Deuda total facturada no cobrada: $ 91.962,00 
 
4.- Caja: Esta en negativo por un monto de -$ 15.662,88 y en Fondo de Reserva no quedan 
Dólares y en Pesos quedan $ 8.994,64. A la fecha faltan pagar los siguientes compromisos: 
30% de la provisión del sistema de Aire Westrix por U$D 2.552,87 y $ 7.140,00, más el 50% 
de la Instalación Westrix por U$D 277,78 y $ 7.536,50. Todo más IVA. Diego comenta que la 
empresa contratada en NQN no responde. Silica se ofrece porque son instaladores 
certificados, presupuestarán para terminar la instalación. 
 
5.- Corte de Silica: Luis Buda informa el avance de las obras de segurización entre valle medio 
de Río Negro y ratifica que en Agosto próximo se preve la puesta en marcha del servicio 
redundante por el valle anillando la troncal con llegada al POI de Parque Norte de la ciudad 
de Neuquén. Atento a que CLARO ha realizado un nuevo tendido de fibra óptica entre 
Zabaleta y Parque Norte, por lo que no se contratará la fibra presupuestada por Davitel para 
tener un camino alternativo dentro de Nqn. Silica informa que no se avanzará con la 
interconexión al IXP Bariloche hasta tanto no este segurizado Neuquén. Silica informa que 
salieron las notas de crédito y facturas por el corte de mayo.	
Con relación al tipo de cambio, Silica informa que para la facturación en Dólares de los 
tráficos correspondiente a los meses de Mayo, Junio y julio, se aplicará un diferencial de tipo 
de cambio con la condición de tener los pagos al día: para Mayo será de $ 20,54, Junio $ 
21,75 y Julio $ 23.,00. A partir de los consumos de Agosto será al tipo de cambio real del 
momento. Cualquier duda consultar con Germán al respecto.	
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6.- Valores del Mega: Luis Buda y Germán comentan la idea de bajar precio en el tránsito IP 
internacional a $ 13,90, lo que conversarán con cada miembro, siguiendo la idea de 
mantener el monto de facturación, esto es bajar precio y aumentar capacidad de Mbps. Con 
respecto al valor del Mbps de transporte N2N no va a haber cambios por ahora.	

7.- Evaluación de rutas alternativas redundantes para el IXP NQN: Neunet comenta que 
consultado a Century por el aumento de capacidad, dijeron que no tenían posibilidad, pero 
la semana pasada expresaron que se habrió ventana y podrían habilitar hasta 10 Gbps. 
También informaron que hasta el 2019 no haran mas cambios en la red. Mariano informa 
que Neunet tiene serios problemas para cobrar las facturas a algunos miembros, a pesar de 
ello van a seguir como back up pero solicita el cumplimiento de los pagos para poder 
mantener el 1,2 Gb el actual. Volviendo al tema Ampliación siguen esperando la propuesta 
de Century Link, asimismo NeuNet informa que trasladará el ajuste de tipo de cambio al 
servicio.	

8.- Novedades nuevos miembros:	Se presenta Demian Pecile con su empresa Siete Capas 
SRL, comentando que desde Enero 2018 es miembro de CABASE y ahora se presenta para 
conectarse al NAP NQN. Recién están comenzando, ya mandó la nota de solicitud de 
membresía. Se aprueba su ingreso como nuevo miembro, y coordinará con Graciela la 
factura de la membresía, para lo cual Demian solicita un plan de pago en cuotas. 

9.- Temas Técnicos: Andrés comenta hay problemas con Facebook desde hace una semana 
y aún no se tiene certeza de la solución. Hernán comenta que esta CDN llega al IXP BUE con 
2 bocas de 20 Gbps y una no esta andando, los cachés andan bien, pero hasta que no levante 
el 2do enlace habrá problemas. En Córdoba tardaron 2 semanas en dar servicio con el FNA.	
Guillermo informa que hay algunos miembros en mas de 80 % de las bocas. En el caso de 
TPP informan que tienen que cambiar equipo para pasar a boca de 1 Gbps.  
 
10.- Próximos Eventos: Hernán Seoane comenta la primera reunión del grupo CREA en San 
Martín de los Andes, y explica que los grupos CREA funcionan, hacen inteligencia grupal y se 
ayudan entre ellos con sus experiencias y funciona muy bien. La metodología de trabajo es 
que cada miembro invita a su empresa, van tirando ideas entre todos y al final del día sacan 
conclusiones. La idea es abrir la cabeza y hacer más productivo lo que hacemos. Esta 
invitación se ha hecho patagónica, con 6 encuentros y uno final en diciembre. Se sugiere ir 
al primer encuentro el viernes 22 en San Martín. La idea es que asistan los que toman 
decisiones, no participan gobierno ni carriers. Se sugiere ir a ver de que se trata el 22 de junio 
en San Martín desde las 8:30 hasta el almuerzo. CABASE paga los gastos del Tutor. 
 

11.- Fecha Próxima Reunión: Miércoles 8 de Agosto - 11:00 horas en la ciudad de Neuquén. 


